

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.9



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年5月31日

スポーツテストが行われています!!

明日からいよいよ6月、1学期も後半を迎えます。5月31日から6月1日にかけては、八代神社妙見宮で氷室祭が開催されます。氷室祭の起源は、江戸時代に、八代で隠居生活を過ごす細川忠興公の夏越の無事を祈って、地域の方々が山に氷室を作って冬の雪を貯えて、この日に献上したのが始まりだといわれています。そして、この季節になると雨の季節が今年もやってきたんだと実感します。今週、火曜日には朝からとても激しい雨が降っていました。傘をさしていても濡れてしまうような雨でした。来週の7日（金）には、これからの季節に向けて風水害の避難訓練が行われます。天気の変化が予想され、子供たちを早めに下校させなければならなくなった状況を想定して、地区ごとに集まり一斉下校を行います。これからの季節、子どもたちが安心して登下校ができるよう備えていきたいと思えます。



火曜日にスポーツテストが行われました。ちょうど当日が雨となり、この日は体育館の種目だけを行いました。外で行う種目については、後日実施する予定です。現在、小学校で行われていた部活動がなくなり、それにコロナ禍が重なることで、子どもたちの運動離れが懸念されています。スポーツテストの結果については、しっかりと分析し、植柳小の子どもたちの体力面での課題については、体育の授業を通して改善に努めていきます。また、外で元気に遊ぶ外遊びの経験を積ませることが、子どもたちの体力向上に、とても大切になってきます。学校でも、みんなで外遊びをする機会を作っていきたいと思えます。そして、一人一人が外で遊ぶ楽しさを感じ、体力をつけていってほしいと思えます。

大きなかきをつかまえました

校庭を眺めていると、低学年の子供たちが校舎前の溝や水たまりでかにや生き物を探している様子をよく見かけます。休み時間になると校長室の近くも大賑わい、みんな一生懸命にかきを探しています。先日は2年生の子供たちが「大きなかきをつかまえました」と見せにきてくれました。

植柳小学校は校庭のいろんなところに様々な生き物がいて、子供たちが学校生活を送る上でとてもいい環境がそろっていると実感します。栽柳園では朝からかもが羽を休めている姿や白鷺が餌を探して舞い降りる姿、時にはスッポンも見かけることがあります。子供たちには植柳小学校にある様々な自然に触れて、小学校生活のたくさんの思い出をつくってほしいと願っています。

